

一誠の子



体力ついたかな？新体力テスト実施！

今日の3・4校時に、全校生による体力テストを実施しました。運動会に向かって走力などを向上させてきた成果を発揮すべく、懸命に取り組んでいました。各自が昨年度の記録を見ながら、具体的な目標をもって挑戦しました。また、1・2年生と6年生が班を組み、下級生に手本を見せながらやさしく指導する姿や、各学年においてどうしたら効率よく実施できるか、気づき考え実行する姿が見られました。



<6年生と一緒に
しっかりあいさつ>



立ち幅跳び



50M走



長座体前屈



各種目に全力投球！



反復横跳び



ソフトボール投げ

登下校の安全確保を！

28日神奈川県川崎市で発生した登校途中の小学生らが刃物を持った男に襲われるという事件を受け、本校では、マメールでお知らせしたように、当日、下記の方法を確認し、方部ごとの下校班による一斉下校を実施しました。登下校における見守りへの御協力ありがとうございます。今後も、登下校時間に家の外に出て見守るなど、できる範囲で子どもたちの命を守る活動に御協力をよろしくお願いいたします。また、家庭でも、まっすぐに家に帰り遊びに行くときには帰宅時間を守るなど、家庭での安全な生活のための約束事を再度確認してください。



命を守る

- ◎できるだけ複数で下校し、周りをよく見て、安全に十分注意する。
- ◎何かあった場合は、すぐに近くの大人に助けを求めたり家に逃げ込んだりする
- ◎日頃から、「いかのおすし」を実践する。